

## Bruselas aprueba con condiciones la fusión de Fiat Chrysler y Peugeot Citroën

La Comisión Europea (CE) ha dado luz verde a la fusión del grupo automovilístico italoestadounidense Fiat Chrysler (FCA) y del fabricante francés PSA, Peugeot-Citroën, a condición de que apliquen una serie de compromisos. De esa forma, se evitará que la operación, que supondrá la creación del cuarto mayor grupo automotriz del mundo, genere problemas de competencia.

[Leer más...](#)

## FNE pide al TDLC multa de US\$ 24 millones contra el Canal del Fútbol por abuso de posición monopólica

La Fiscalía Nacional Económica (FNE) acusó ante el Tribunal de Defensa de la Libre Competencia (TDLC) al Canal del Fútbol (CDF) por abusar de su posición monopólica en el mercado de la transmisión en vivo y en directo de los encuentros deportivos del Campeonato Nacional de Fútbol Profesional (CNFP), mediante la imposición de una serie de prácticas comerciales a los cableoperadores.

[Leer más...](#)

## Google afronta dos demandas antimonopolio en menos de 24 horas en EE UU

Alphabet Inc, la empresa matriz de Google, ha encajado su segunda demanda por violación de la ley antimonopolio en menos de 24 horas. A la querrela presentada por una decena de Estados, con Texas a la cabeza, por abuso de su posición de mercado en la gestión de la publicidad online, le sigue esta nueva acción legal contra la tecnológica por parte de 38 Estados y territorios del país, acusándola de intentar extender su monopolio en los motores de búsqueda a los altavoces inteligentes, las televisiones y los automóviles.

[Leer más...](#)

## La CNMC multa a Repsol con 5 millones de euros e investiga a Endesa por un posible abuso en el mercado de la generación de electricidad

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) ha impuesto a Repsol una multa de 5 millones de euros por el incumplimiento de dos resoluciones. El mismo organismo también señaló que ha abierto una investigación a Enel Green Power, perteneciente a Endesa, por supuestas conductas contrarias a la competencia en el mercado de generación eléctrica.

[Leer más...](#)

## Sistema de pagos con tarjeta en México carece de competencia: Cofece

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) concluyó que no existen condiciones de competencia efectiva en el sistema de pagos con tarjeta al estar representada en una única red de dos cámaras de compensación.

[Leer más...](#)

## Regulador ruso detecta infracciones de la ley antimonopolio por parte de Booking

La plataforma de reservas de alojamiento Booking.com violó la legislación antimonopolio rusa, concluyó el Servicio Federal Antimonopolio de Rusia (FAS) al analizar el caso.

[Leer más...](#)